

NU-BEL-669
2020-09-16

Ordination à l'Église de Saint-Pierre

LOUVAIN, Belgique - Le 20 septembre 2020, dans l'après-midi, les cloches de l'église Saint-Pierre annonceront une fête, car pour la deuxième fois un Montfortain sera ordonné prêtre !

Après le père Ghislain Kasereka, ordonné prêtre, le 5 mai 2019, son confrère africain Aimé Kamanda sera ordonné le 20 septembre 2020. La pandémie du coronavirus impose certes des adaptations concrètes, mais n'empêchera pas que ce sera un événement mémorable, bien au contraire.

En premier lieu, il le sera pour Aimé lui-même. C'est l'aboutissement de 8 ans d'études et d'expérience dans la pastorale à Kisangani, au Burundi et à Montfort-sur-Meu (France). Ce sera un nouveau départ, avec des tâches et des responsabilités plus étendues sur les traces de Saint Louis-Marie Grignon de Montfort.



C'est aussi un événement heureux pour la Délégation belge des Montfortains. Il l'est pour la simple bonne raison, que, pour une deuxième fois, un jeune confrère congolais ait répondu avec conviction à la demande du Supérieur général à Rome, de venir en Belgique pour y rendre service et être ordonné prêtre ici. Sa réponse positive renforce les perspectives des Montfortains.

Aimé rendra service à l'Église belge, c'est pourquoi il a été décidé d'en faire une célébration pour toute la communauté ecclésiale. C'est pourquoi la célébration aura lieu en l'Église Saint-Pierre de Louvain, à 14h30. L'ordination sera conférée par Mgr. Koen Vanhoutte assisté du prêtre cérémoniaire, Karlo Tyberghien. Joris Verheyden jouera les orgues.

Nous vous invitons cordialement à prier et célébrer avec Aimé, avec les Montfortains et la communauté ecclésiale ! Vous pouvez participer à la célébration grâce au livestream via : https://www.youtube.com/channel/UC3yb66zLVX3_uWZbgg_JeMQ.

De toute façon, au nom des Pères Montfortains de la Délégation belge, vous êtes les bienvenus !

Godelief Ginneberge